



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Dank des PS-Sparens der Sparkasse nun Besitzer eines nagelneuen iPhone 6s

Weißenburg, den 13.01.2017

Detlef Schaffelhofer bei der Preisübergabe mit Linda Zäh, seiner Vermögensberaterin bei der Sparkasse Weißenburg.



Über ein nagelneues iPhone 6s im Wert von über 850 Euro darf sich Detlef Schaffelhofer aus Weißenburg freuen. Gewonnen hat er dieses in der Sonderauslosung des PS-Sparens der Sparkasse Mittelfranken-Süd. Seit vielen Jahren gibt es zur monatlichen Auslosung zweimal jährlich Sonderauslosungen, in denen die PS-Sparer der Sparkassen tolle Sachpreise oder Urlaubsreisen gewinnen können. Bei dieser bayernweiten Sonderauslosung wurden 22 Reisen nach Südafrika, 22 iPads sowie 44 iPhones verlost.

Die Grundidee – den Spargedanken der Bevölkerung mit dem Reiz eines hohen Einmalgewinnes, bzw. der Gewinnmöglichkeit von tollen Sachpreisen zu fördern – stammt aus der Nachkriegszeit und hat auch aus heutiger Sicht noch erheblichen Charme. Das PS-Sparen ist aus dem Angebot der Sparkasse nicht mehr weg zu denken.

Eine tolle Sache auch deshalb, weil vom Lospreis, der 5 Euro beträgt, am Ende des Sparjahres 4 Euro wieder an den Sparer zurückgehen.